



Le Club des usagers Atlansèvre entreprises, 4 ans et déjà une certaine maturité !

vendredi 24 juin 2011, par [lpe](#)

Créé à l'échelle d'une zone d'activités : [Atlansèvre](#), le Club des usagers "Atlansèvre entreprises" vient de passer le cap des 4 ans d'existence avec un bilan très satisfaisant et de nombreux projets.

Jérôme Terrasson (dirigeant d'ECF CERCA) en est le Président depuis 2 ans, et ne cache pas sa satisfaction : *"de 28 entreprises à la création du Club, nous sommes aujourd'hui 46, soit à peine la moitié des entreprises de la zone, mais nos adhérents représentent 85% des emplois de la zone."*



Mais le Club des usagers, ce sont aussi des moments de convivialité : le 5 juillet prochain, une journée hélicoptère a été organisée et chaque chef d'entreprise pourra ainsi survoler la zone et ses locaux. Le 8 septembre, assemblée générale de l'association et le 6 octobre 2011, visite des nouveaux locaux de l'entreprise Schenker Joyau : 6000m² sur la zone de Champs Albert.

Atlansèvre est une zone d'activités en forte croissance. A la croisée des autoroutes A10 et A83, à proximité de la ville de Niort, sur l'axe Niort-paris, elle offre toutes les voies de communications utiles aux entreprises, voie ferrée comprise. Spécialisée dans la logistique, elle dispose d'un Centre routier avec tous les services utiles : parking sécurisé, hôtellerie, restauration.

Etendue sur 450 hectares, elle dispose encore de 200 ha à commercialiser dont 35 en zone logistique et 20ha en zone artisanat-services.



Contact : atlansevre-entreprises@atlansevre.fr